



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

AAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAA

PRESENTA:

Lucía Guadalupe Zepeda Montufar

SEGUNDO SEMESTRE EN LA LICENCIATURA DE MEDICINA HUMANA

TEMA: Ensayo sobre la importancia de la NOM 087 ECOL SSA1 2002

ASIGNATURA: Epidemiología

CATEDRÁTICO: Dr. Samuel Esaú Fonseca Fierro

TUXTLA GUTIÉRREZ; CHIAPAS A 07 DE JUNIO DEL 2020

NOM-087-ECOL-SSA1-2002

Es importante, ya que gracias a esta norma se maneja medidas y limites que inmiscuyen la protección y el cuidado del medio ambiente, ya que gran parte de los residuos peligrosos biológico infecciosos son perjudiciales para el medio ambiente, de igual manera por esta norma se conocen la medidas que hay que tomar para deshacerse de estos desecho de manera segura y nada perjudicial o por lo menos de la manera menos perjudicial para el ambiente.

Ahora bien estudiando un poco sobre lo que esta norma abraca más aun sobre la producción de residuos peligrosos biológico-infecciosos se puede descubrir que a pesar de estas normas en nuestro país la producción de residuos peligrosos es desmedida y exagerada.

Leí en otra fuente que esta norma se estableció ya que hasta hace poco tiempo los residuos se incineraban o se disponían como residuos comunes, destinándose a basurales a cielo abierto, que durante la década de los noventa comenzó a visualizarse la preocupación por el manejo y el destino de estos residuos. Una de las razones fue por el advenimiento del SIDA como un problema en la atención de salud. Esto hizo que establecieran leyes y decretos que ordenaban la gestión de estos residuos, estableciendo criterios para su manejo. También se hizo notable que el correcto tratamiento de estos residuos era y es bastante más caro que el de los desechos comunes.

Aunque también a pesar de que se haya postulado esta norma, pues suelen presentarse grandes controversias acerca del significado y el daño que dichos residuos pueden causar. Sin embargo, es un hecho que es necesario un correcto manejo de estos residuos que pueden contribuir a introducir al microorganismo en cuestión, directamente en la sangre del potencial huésped.

Cabe mencionar que también es de suma importancia saber utilizar nuestros métodos de barrera, desde el tiempo de uso de cada uno, donde es apropiado utilizarlo, cuando amerita utilizarlo y lo más importante saber de qué materiales están hechos que pues sepamos como deshacernos de estos, ya que pues como estos métodos de barrera nos previene de la exposición de fluidos pues al estar al aire libre podremos crear un foco de contagio.

Finalmente creo que todos debemos de conocer esta importante norma, aunque no sea un trabajador en área de salud, ya que con la pandemia que estamos viviendo, muchos cubre bocas podrían ser desechos de una manera inadecuada.